

## **DECLARACION INSTITUCIONAL DE LA FEDERACIÓN RED ACOGE POR EL DIA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS MIGRANTES**

18 de diciembre

*Desde la Federación Red Acoge, reafirmamos nuestro compromiso con la defensa y promoción de los derechos humanos en pie de igualdad y con la construcción de una sociedad donde ninguna persona pueda ser discriminada por motivo de nacimiento, origen racial o étnico, sexo, religión, convicción u opinión, o cualquier otra condición o circunstancia personal o social.*

Durante los últimos años asistimos a la proliferación de los discursos de odio, racistas y xenófobos, que criminalizan los movimientos migratorios de miles de personas que se ven obligadas a dejar su país. Discursos que tienen graves consecuencias, tanto en las vidas de las personas migrantes, al ser precursores de actos discriminatorios contra ellas, como en la sociedad en su conjunto donde se promueve el racismo, la xenofobia y el odio

El clima de confrontación, que pretende alimentarse desde determinados espacios, precisa de una respuesta social y política activa para defender los principios más básicos de la convivencia sobre los que se asientan los derechos humanos: la dignidad de todas las personas para desarrollarse integralmente y participar plenamente en la sociedad, la igualdad en el ejercicio de los derechos sin discriminación alguna y la libertad para defenderlos y luchar por su pleno cumplimiento.

En el Día Internacional de las personas Migrantes:

- Instamos a todos los responsables de toma de decisiones a adoptar un compromiso mucho más claro y decidido para erradicar del debate social y político los discursos de odio, impulsando medidas para prevenir y luchar contra todo tipo de violencias y discriminaciones, protegiendo los derechos humanos, la diversidad y la convivencia.
- Reiteramos la importancia de mantener y defender un discurso público, político y mediático sobre las migraciones basado en los derechos humanos, que no deshumanice, criminalice y genere estereotipos y prejuicios sobre las personas migrantes.
- Hacemos un llamamiento al conjunto de la ciudadanía para luchar unidas contra el racismo y la xenofobia y defender los derechos de todas las personas en igualdad.

En necesaria la defensa diaria de los derechos humanos para evitar su retroceso. Solo con una sociedad consciente y comprometida con su papel se podrá seguir avanzando en su reconocimiento y garantía.

*Red Acoge es una federación de organizaciones sin ánimo de lucro que desde 1991 trabaja en la defensa y promoción de los derechos de las personas migrantes y refugiadas dando especial importancia a la construcción de una sociedad donde la interculturalidad sea motor de transformación social.*